



Illapel tiene nueva estación médico rural en Coyuntagua Sur

Infraestructura se suma a las inauguradas en Lanco Alto y Quillaicillo. Significó una inversión de \$80 millones por parte del municipio y dará dignidad a la atención de salud de los vecinos y vecinas que viven en el sector.

Rostros de felicidad y emoción, mostraron los vecinos de la localidad de Coyuntagua Sur, en Illapel, luego que el fin de semana la Municipalidad de Illapel inaugurara una estación médico rural que permitirá que las familias del sector puedan recibir atención médica sin tener que desplazarse a la zona urbana de la comuna.

Para cumplir con este anhelo de la comunidad, el municipio diseñó y financió con \$80 millones el proyecto, que permitirá desarrollar, en una moderna infraestructura, la atención de un técnico paramédico, enfermera, médico, odontólogo, entre otros profesionales, a través de rondas médicas del Departamento de Salud Municipal de Illapel y personal de la estación médica inaugurada.